

■ RESEÑAS

- ALEGRE VILAS, J., *La luz del silencio, camino de tu paz*, ED. NARCEA, Madrid 2013, Madrid, 171 pp.

El autor pretende poner de relieve la importancia del silencio, la necesidad del silencio, no como objetivo absoluto, sino como cuna de la palabra. El silencio es la matriz donde se engendra la sabiduría de la palabra para iluminar nuestros pasos en el camino de la vida. En una primera parte se trata el silencio en la Biblia, (Génesis, salmos, sapienciales, el silencio de María). En la segunda parte se habla del silencio en la tradición patrística. Por último se habla de esta realidad en la problemática de la vida concreta, la importancia del silencio para afrontar con paz, con serenidad y madurez las diversas situaciones de la vida.

AGUSTÍN RIVEIRO

- CAMINO, E., (Edt.), *Rezar con el Papa Francisco*, ED. PALABRA, Madrid 2013, 121 pp.

Este libro pretende ayudar al lector a rezar. Estas páginas son, primariamente, una ayuda para hablar con Dios sobre los temas que al Papa le preocupan. Este libro analiza, pues, todas sus intervenciones públicas (homilías, cartas, mensajes, audiencias, alocuciones, etc.) desde que fue nombrado cardenal por Juan Pablo II, el 21 de febrero de 2001, hasta su intervención como Papa en la Solemnidad del Corpus Christi, el 30 de mayo de 2013. Sus enseñanzas, engarzadas en una decena de temas, quedan recopiladas en frases más bien breves como chispazos que ayuden a encender el diálogo con Dios.

AGUSTÍN RIVEIRO

- CEJAS, J. M., *Los cerezos en flor, Relatos sobre la expansión del Opus Dei en Japón*, ED. RIALP, Madrid 2013, 317 pp.

El libro comienza con un recuerdo a los mártires, numerosos cristianos japoneses que dieron su vida por Dios durante esa primera evangelización. El

desarrollo actual de la Iglesia en Japón no se entiende sin su entrega plena y generosa. En 1958 el Opus Dei comienza su andadura en Japón. Este libro recoge un conjunto de relatos de personas, de los perfiles más diversos –cristianos y no cristianos– donde se ofrece una visión fascinante de Japón, de la aventura de la fe, del desarrollo del Opus Dei en la Tierra del Sol Naciente.

AGUSTÍN RIVEIRO

- FERNÁNDEZ-CARVAJAL, F., *El Misterio de Jesús de Nazaret*, ED. PALABRA, Madrid 2013, 443 pp.

Jesús de Nazaret nació y murió hace más de dos mil años, resucitó y continúa vivo. Este libro presenta más de ochenta reflexiones sobre su Persona y su modo de amar y de sufrir, de curar y servir, de perdonar y salvar... El lector encontrará en estas páginas una gran ayuda para entrar en contacto con la Verdad que es Jesús, y también la alegría de descubrir cómo podemos compartir la vida con quien es la Luz que nos ilumina y nos guía hasta la Vida eterna. Por eso, no es este un libro para leerlo una sola vez, sino para saborearlo y meditarlo habitualmente.

AGUSTÍN RIVEIRO

- FORTE, B., *Una teología para la Vida*, ED. PPC, Madrid 2013, 218 pp.

Bruno Forte es pastor de una antigua diócesis del centro-sur de Italia y una de las personas que más ha profundizado en nuestro tiempo en la relación entre fe e historia. El autor no ha renunciado a poner en diálogo teología y filosofía, religión y estética, pensamiento y vida, y ello porque cree en la posibilidad de hablar sobre Dios de muchos modos. Cree también que, para posibilitar tal diálogo, conviene colmar la falta de nostalgia por la ausencia de Dios típica de la modernidad. En su opinión, es el tiempo de la caída de las ideologías y de la razón totalizadora, pero también es el tiempo del triunfo de la identidad y de los miedos frente a la utopía.

AGUSTÍN RIVEIRO